

ABSTRAK

Natasya Nur Elviana, 126102211082, Pandangan Santri Putri Generasi Z dalam Memilih Pasangan Hidup yang Ideal Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus di Pondok Pesantren Sirojut Tholibin Plosokandang Kedungwaru), Program Studi Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024.
Dosen Pembimbing: Dr. Hj. Nur Fadhillah, S.H.I, M.H

Kata Kunci: generasi Z, hukum Islam, pasangan hidup ideal, santri putri

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya beberapa generasi Z yang cenderung lebih mengutamakan aspek fisik seperti paras dan harta, serta status sosial pasangan dalam memilih pasangan. Pandangan santri putri generasi Z dalam memilih pasangan hidup yang ideal menjadi isu yang menarik untuk dikaji menggunakan perspektif hukum Islam.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pandangan santri putri generasi Z di Pondok Pesantren Sirojut Tholibin Plosokandang Kedungwaru dalam memilih pasangan hidup yang ideal? 2) Bagaimana pandangan santri putri generasi Z di Pondok Pesantren Sirojut Tholibin Plosokandang Kedungwaru dalam memilih pasangan hidup yang ideal perspektif hukum Islam? Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Menganalisis pandangan santri putri generasi Z di Pondok Pesantren Sirojut Tholibin Plosokandang Kedungwaru dalam memilih pasangan hidup yang ideal. 2) Menganalisis pandangan santri putri generasi z di Pondok Pesantren Sirojut Tholibin Plosokandang Kedungwaru dalam memilih pasangan hidup yang ideal perspektif hukum Islam.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Triangulasi digunakan untuk pengecekan keabsahan data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pandangan santri putri generasi Z di Pondok Pesantren Sirojut Tholibin dalam memilih pasangan hidup yang ideal didasarkan pada 7 pertimbangan, yaitu ketaatan dalam beragama, latar belakang keluarga, fisik, harta kekayaan, pendidikan, kesuburan, dan kafa'ah. Yang menjadi prioritas utama adalah ketaatan dalam beragama, latar belakang keluarga, dan kafa'ah. 2) Dalam perspektif hukum Islam, pandangan santri putri generasi Z dalam memilih pasangan hidup yang ideal sesuai dengan hadis Rasul tentang kriteria memilih pasangan hidup. Hadis tersebut menganjurkan agama sebagai kriteria yang diutamakan.

ABSTRACT

Natasya Nur Elviana, 126102211082, The View of Generation Z Female Santri in Choosing an Ideal Life Partner in Perspective of Islamic Law (Case Study at Pondok Pesantren Sirojut Tholibin Plosokandang Kedungwaru), Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2024. Supervisor: Dr. Hj Nur Fadhilah, S.H.I, M.H.

Keywords: generation Z, Islamic law, ideal life partner, female santri

This research is motivated by the existence of several generation Zs who tend to prioritize physical aspects such as appearance and wealth, as well as the social status of partners in choosing a partner. The views of generation Z female santri in choosing an ideal life partner are an interesting issue to be studied using the perspective of Islamic law.

The problem formulations in this study are: 1) How is the view of generation Z female santri at Pondok Pesantren Sirojut Tholibin Plosokandang Kedungwaru in choosing an ideal life partner? 2) What is the view of the Z generation female santri at the Sirojut Tholibin Plosokandang Kedungwaru Islamic Boarding School in choosing an ideal life partner from the perspective of Islamic law? This research aims to: 1) Analyze the views of Z-generation female santri at the Sirojut Tholibin Plosokandang Kedungwaru Islamic Boarding School in choosing an ideal life partner. 2) Analyzing the views of z-generation female santri at the Sirojut Tholibin Plosokandang Kedungwaru Islamic Boarding School in choosing an ideal life partner from the perspective of Islamic law.

This research is qualitative research with the type of field research. The data collection techniques used are observation, interviews, and documentation. While the data analysis technique uses data condensation, data presentation, and conclusion drawing. Triangulation is used to check the validity of the data.

The results of this study show that: 1) The views of Z-generation female santri at Sirojut Tholibin Islamic Boarding School in choosing an ideal life partner are based on 7 considerations, namely religious obedience, family background, physical, wealth, education, fertility, and kafa'ah. The main priorities are religious observance, family background, and kafa'ah. 2) In the perspective of Islamic law, the views of Generation Z female santri in choosing an ideal life partner are in accordance with the Prophet's hadith about the criteria for choosing a life partner. The hadith recommends religion as a prioritized criterion.

الملخص

ناتاسيا نور إلفيانا 126102211082، وجهة نظر جيل Z من الإناث في اختيار شريك الحياة المثالي من منظور الشريعة الإسلامية (دراسة حالة في المعهد الإسلامي سراج الطالبين بلوسوكاندانج كيدونج وارو)، برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله في تولونج اجونج، 2024. المشرف: د. حاج نور فضيله، س.ح.إ، م.ح.

الكلمات المفتاحية: الجيل Z، الشريعة الإسلامية، شريكة الحياة المثالية، المرأة الستيرية إن الدافع وراء هذا البحث هو وجود العديد من أبناء الجيل Z الذين يميلون إلى إعطاء الأولوية للجوانب الجسدية مثل المظهر والثروة، بالإضافة إلى المكانة الاجتماعية للشريك في اختيار الشريك. إن آراء الإناث من جيل Z في اختيار شريك الحياة المثالي هي قضية مثيرة للاهتمام يجب دراستها من منظور الشريعة الإسلامية.

صياغات المشكلة في هذه الدراسة هي: (1) كيف هي وجهة نظر إناث الجيل Z في بوندوك بيسانترين سيروجوت ثولييين بلوسوكاندانج كيدونجوارو في اختيار شريك الحياة المثالي؟ (2) ما هي وجهة نظر الطالبات من جيل Z في مدرسة سيروجوت ثولييين بلوسوكاندانج كيدونجوارو الإسلامية الداخلية في اختيار شريك الحياة المثالي من منظور الشريعة الإسلامية؟ يهدف هذا البحث إلى: (1) تحليل آراء الطالبات من جيل Z في مدرسة سيروجوت ثولييين بلوسوكاندانج كيدونجوارو الإسلامية الداخلية في اختيار شريك الحياة المثالي من منظور الشريعة الإسلامية. (2) تحليل آراء الطالبات من جيل Z في مدرسة سيروجوت ثولييين بلوسوكاندانج كيدونجوارو الإسلامية الداخلية في اختيار شريك الحياة المثالي من منظور الشريعة الإسلامية.

هذا البحث هو بحث نوعي من نوع البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. في حين أن تقنية تحليل البيانات تستخدم تكثيف

البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص النتائج. ويستخدم التثليث للتحقق من صحة البيانات.

أظهرت نتائج هذه الدراسة ما يلي: 1) تستند آراء فتيات الجيل زد في مدرسة سيروجوت ثوليين الإسلامية الداخلية في اختيار شريك الحياة المثالي على 7 اعتبارات وهي الطاعة الدينية، والخلفية الأسرية، والخلفية الأسرية، والثروة المادية، والتعليم، والخصوبة، والكفاءة. الأولويات الرئيسية هي الالتزام الديني والخلفية العائلية والكفاءة. 2) من من منظور الشريعة الإسلامية، تتفق آراء جيل الشباب من الجنسين في اختيار شريك الحياة المثالي مع الحديث النبوي الشريف حول معايير اختيار شريك الحياة. فالحديث النبوي يوصي بالدين كمعيار ذي أولوية.